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RESOCONTO DELLA RIUN

Il giorno 24/09/2019, alle ore 10:00, si sono riuniti presso la sala 

di palazzo S. Domenico, Piazza Guerrazzi, 1, Benevento 

dott. Antonio Scianguetta e il sig. Kevin De Toma

dott.ssa Lombardi. Il Coordinatore redige il presente 

Alla riunione è stata invitata la dottoressa 

Nucleo di Valutazione e studente valutatore per l’ANVUR

dott. Altieri come referente per le comunicazioni con l’ANVUR.

Nella riunione sono state discusse e affrontate le seguenti questioni:

 

1) Comunicazioni:. Il Coordinatore elenca

periodico: 

a) Non è ancora giunta dall’ANVUR la proposta dettagliata degli incontri da effettuarsi, in effetti 

in notevole ritardo rispetto ai tempi usuali di queste visite. 

b) Il 23/09/2019, in base alle assicurazioni del referente ANVUR sul rilascio

dell’agenda, è stata convocata dal rettore una riunione di coordinamento delle attività 

preparatorie alla visita. Alla riunione sono stati invitati il Presidio (nella persona del 

coordinatore), il delegato alla qualità, il NdV (nella persona del presidente), il

Dipartimento, ed il delegato alla ricerca (anche nella funzione di Rettore eletto). Come detto, la 

riunione avrebbe dovuto essere operativa a valle delle decisioni ANVUR, ed invece è stata per 

necessità interlocutoria. La data era stata

2) Attività In-Formativa: Nel corso della riunione è stato comunque deciso che il PQ si occuperà della 

formazione dei partecipanti agli incontri per la visita CEV. Per non disperdere le forze, in PQ 

incontrerà innanzitutto i rapprese

parte delle visite. Stabilisce pertanto di incontrare le Commissioni il Prossimo martedì, 1 ottobre;

3) Logistica e accessibilità: Sono stati anche affrontati alcuni aspetti più tecnici, come la necessità di 

un accesso alla rete Unisannio anche per chi non disponesse delle credenziali EDUROAM, ed è 

stato ribadito che la sala attualmente usata dal PQ sarà utilizzata dal PQ stesso per tu

della visita. Le CEV useranno quindi la sala atti accademici e se servisse una seconda sala per 

eventuali riunioni in parallelo il Rettore ha messo a disposizione il suo ufficio.

chiesto che siano approntati i mezzi tecnici per 

 

4) Incontro con il dott. Altieri: Il dott

contatterà il PQ per le vie brevi non appena riceverà la comunicazione dall’ANVUR. Ha inoltre 

confermato che se membri C

credenziali necessarie. Per le sedi dell’amministrazione centrale ha verificato il funzionamento del 
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0, si sono riuniti presso la sala degli Atti Accademici

di palazzo S. Domenico, Piazza Guerrazzi, 1, Benevento – I Proff. Giovanni Filatrella

Kevin De Toma. Assenti giustificati gli altri componenti del PQ

redige il presente resoconto. 

ta la dottoressa Raffaella D’Amore, ex rappresentante degli studenti in seno al 

Nucleo di Valutazione e studente valutatore per l’ANVUR per le attività di accreditamento periodico

dott. Altieri come referente per le comunicazioni con l’ANVUR. 

Nella riunione sono state discusse e affrontate le seguenti questioni: 

. Il Coordinatore elenca i principali aggiornamenti sulla visita per l’accreditamento 

Non è ancora giunta dall’ANVUR la proposta dettagliata degli incontri da effettuarsi, in effetti 

in notevole ritardo rispetto ai tempi usuali di queste visite.  

Il 23/09/2019, in base alle assicurazioni del referente ANVUR sul rilascio

, è stata convocata dal rettore una riunione di coordinamento delle attività 

preparatorie alla visita. Alla riunione sono stati invitati il Presidio (nella persona del 

coordinatore), il delegato alla qualità, il NdV (nella persona del presidente), il

Dipartimento, ed il delegato alla ricerca (anche nella funzione di Rettore eletto). Come detto, la 

riunione avrebbe dovuto essere operativa a valle delle decisioni ANVUR, ed invece è stata per 

necessità interlocutoria. La data era stata scelta. In mancanza del calendario

Nel corso della riunione è stato comunque deciso che il PQ si occuperà della 

formazione dei partecipanti agli incontri per la visita CEV. Per non disperdere le forze, in PQ 

i rappresentanti degli studenti e delle CPDS che saranno sicuramente 

Stabilisce pertanto di incontrare le Commissioni il Prossimo martedì, 1 ottobre;

ono stati anche affrontati alcuni aspetti più tecnici, come la necessità di 

nisannio anche per chi non disponesse delle credenziali EDUROAM, ed è 

stato ribadito che la sala attualmente usata dal PQ sarà utilizzata dal PQ stesso per tu

della visita. Le CEV useranno quindi la sala atti accademici e se servisse una seconda sala per 

eventuali riunioni in parallelo il Rettore ha messo a disposizione il suo ufficio.

chiesto che siano approntati i mezzi tecnici per eventuali riunioni via skype.

Il dott. Altieri ha ribadito di non avere ancora ricevuto l’agenda e che 

contatterà il PQ per le vie brevi non appena riceverà la comunicazione dall’ANVUR. Ha inoltre 

confermato che se membri CEV chiedessero di accedere alla rete unisannio consegnerà le 

credenziali necessarie. Per le sedi dell’amministrazione centrale ha verificato il funzionamento del 
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degli Atti Accademici sita al primo piano 

Giovanni Filatrella e Daniele Davino, il 

Assenti giustificati gli altri componenti del PQ e la 

, ex rappresentante degli studenti in seno al 

per le attività di accreditamento periodico ed il 

i principali aggiornamenti sulla visita per l’accreditamento 

Non è ancora giunta dall’ANVUR la proposta dettagliata degli incontri da effettuarsi, in effetti 

Il 23/09/2019, in base alle assicurazioni del referente ANVUR sul rilascio del calendario 

, è stata convocata dal rettore una riunione di coordinamento delle attività 

preparatorie alla visita. Alla riunione sono stati invitati il Presidio (nella persona del 

coordinatore), il delegato alla qualità, il NdV (nella persona del presidente), il DG, i Direttori di 

Dipartimento, ed il delegato alla ricerca (anche nella funzione di Rettore eletto). Come detto, la 

riunione avrebbe dovuto essere operativa a valle delle decisioni ANVUR, ed invece è stata per 

scelta. In mancanza del calendario. 

Nel corso della riunione è stato comunque deciso che il PQ si occuperà della 

formazione dei partecipanti agli incontri per la visita CEV. Per non disperdere le forze, in PQ 

PDS che saranno sicuramente 

Stabilisce pertanto di incontrare le Commissioni il Prossimo martedì, 1 ottobre; 

ono stati anche affrontati alcuni aspetti più tecnici, come la necessità di 

nisannio anche per chi non disponesse delle credenziali EDUROAM, ed è 

stato ribadito che la sala attualmente usata dal PQ sarà utilizzata dal PQ stesso per tutto il tempo 

della visita. Le CEV useranno quindi la sala atti accademici e se servisse una seconda sala per 

eventuali riunioni in parallelo il Rettore ha messo a disposizione il suo ufficio. Infine è stato 

eventuali riunioni via skype.  

Altieri ha ribadito di non avere ancora ricevuto l’agenda e che 

contatterà il PQ per le vie brevi non appena riceverà la comunicazione dall’ANVUR. Ha inoltre 

di accedere alla rete unisannio consegnerà le 

credenziali necessarie. Per le sedi dell’amministrazione centrale ha verificato il funzionamento del 
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wifi – informalmente ha anche comunicato che per ciascuna delle sedi della visita dovrebbe 

essere disponibile una sala attrezzata ma ha invitato il PQ ad un ulteriore controllo soprattutto 

per verificare che durante le visite sia presente un tecnico per l’assistenza e per risolvere 

eventuali problemi dell’ultimo minuto. Infine ha suggerito che le s

interna delle sedi visitate, perché dai contatti con la referente ANVUR ne ha dedotto che 

potrebbe essere assai utile. 

 

5) Incontro con la d.ssa D’Amore

rappresentante degli studenti in seno al Nucleo di Valutazione e studente valutatore per 

l’ANVUR per le attività di accreditamento periodico. La dott.ssa D’Amore

di vista sulle modalità della visita

condotta l’informazione degli studenti sulla visita per evitare 

fuorvianti sul suo scopo e natura.

docenti referenti presso i dipartimenti dell

invita a presenziare alla prossima riunione operativa al fine di incontrare i rappresentanti degli 

studenti nei vari organi accademici.    
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informalmente ha anche comunicato che per ciascuna delle sedi della visita dovrebbe 

ere disponibile una sala attrezzata ma ha invitato il PQ ad un ulteriore controllo soprattutto 

per verificare che durante le visite sia presente un tecnico per l’assistenza e per risolvere 

imo minuto. Infine ha suggerito che le sedi approntino una mappa 

interna delle sedi visitate, perché dai contatti con la referente ANVUR ne ha dedotto che 

ssa D’Amore. E’ stata invitata a partecipare alla riunione la dott.ssa 

ante degli studenti in seno al Nucleo di Valutazione e studente valutatore per 

per le attività di accreditamento periodico. La dott.ssa D’Amore 

di vista sulle modalità della visita, suggerendo in modo particolare 

l’informazione degli studenti sulla visita per evitare la diff

fuorvianti sul suo scopo e natura. La dott.ssa D’Amore si è mostrata disponibile ad affiancare i 

docenti referenti presso i dipartimenti dell’attività informativa agli studenti. Il Presidio inoltre la 

invita a presenziare alla prossima riunione operativa al fine di incontrare i rappresentanti degli 

studenti nei vari organi accademici.     
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informalmente ha anche comunicato che per ciascuna delle sedi della visita dovrebbe 

ere disponibile una sala attrezzata ma ha invitato il PQ ad un ulteriore controllo soprattutto 

per verificare che durante le visite sia presente un tecnico per l’assistenza e per risolvere 

edi approntino una mappa 

interna delle sedi visitate, perché dai contatti con la referente ANVUR ne ha dedotto che 

E’ stata invitata a partecipare alla riunione la dott.ssa D’Amore, ex 

ante degli studenti in seno al Nucleo di Valutazione e studente valutatore per 

 ha illustrato il suo punto 

particolare come potrebbe essere 

diffusione di informazioni 

La dott.ssa D’Amore si è mostrata disponibile ad affiancare i 

’attività informativa agli studenti. Il Presidio inoltre la 

invita a presenziare alla prossima riunione operativa al fine di incontrare i rappresentanti degli 


